

Antología de MAURI

Presentado por

Poemas del Alma 



Dedicatoria

A mi gran amigo y mentor, que me enseñó a caminar por los caminos de la lectura y del cristianismo, aun cuando era muy niño, y me regalo uno de mis primeros libros, me quiso como un padre y fue mi protector. Hombre de grandes convicciones y de gran fe, nunca se rendía ante las adversidades ni al destino que le tocaba vivir a donde lo enviaran.

Para el pequeño mas grande que existió en mi vida y que ahora me ve desde los cielos.

Para el Reverendo padre Diocesano , Jose Domingo Seminario

Pingo. |||

|||

|||

|||

PEPE. |||

|||

|||

|||

Agradecimiento

Agradezco , a Dios por sobre todas las cosas, y a su hijo Jesucristo, quien últimamente parece que anda muy ocupado y no me escucha.

A mi Padre y Madre, por darme la vida, y hacerme un hombre de bien.

Y a todos mis hijos por los cuales siempre lucho diariamente, y los tengo presente en mi corazón.

Sobre el autor

De niño siempre me preguntaba , que había al final del camino de las vías férreas del tren que estaban frente a la casa, tenía miedo alejarme mas de lo debido, no me atrevía, pero día a día iba avanzando mas, hasta que llegue al final de la vía , donde había un deposito de minerales que se ubicaba por el sector de nestor gambeta en el Callao.

Sin embargo a los 10 años me di cuenta que para conocer la vida debemos avanzar sin temor, aunque a mi corta edad eso era un poco difícil, mas aun cuando era el ultimo de la familia, y siempre tenía enfermedades o accidentes graves, pero en fin descubrí eso al final de la vía, pero aun faltaba descubrir mas cosas.

Una vez me accidente en casa, las cosas iban mal y MAMA, no estaba , se dedico a trabajar porque PAPA tampoco estaba, estuve 3 meses internado y los médicos decían que era muy difícil que superara las quemaduras graves, mi MAMA, lloraba mucho, y rezaba a todos los días, pero la virgen por encargo de Dios, se acerco una noche y me dio su bendición, desde ese día comencé a vivir nuevamente y me recupere, era un milagro, los médicos no podían explicarlo, pero así es la voluntad de Dios Inexplicable.

Índice

LA CASA DONDE VIVIA

AMOR DEL PASADO

SIEMPRE TU

AUN ESTOY A TU LADO

SIEMPRE TE AMARE

AUN TE QUIERO

SI, ESTA ES MI HISTORIA

DIARIO DE UN POETA EN AGONIA

VENGA A NOSOTROS TU REYNO

DIARIO DE UN POETA EN AGONÍA - ÁNGELES CAÍDOS

Una historia triste

EL FIN DE MI SOLEDAD

QUE TENGO EN MI ALMA QUE ESTA TAN TRISTE

Sin ti la vida no es Familia

LA CASA DONDE VIVIA

LA CASA DONDE VIVIA

AUN ESTA EN EL MISMO LUGAR,
AUN MANTIENE LA FRAGANCIA FAMILIAR,
AUN HAY RECUERDOS DE LO VIVIDO,
SI ES LA CASA DONDE VIVIA.

Y AL IR ENTRANDO, POCO A POCO MI CORAZON
LATE MAS RAPIDAMENTE,
Y LOS RECUERDOS VUELVEN A MI MENTE,
PARECE SER QUE RETROCEDO EN EL TIEMPO
A MI NIÑEZ, JUGANDO EN EL PATIO ESTOY,
Y CORRIENDO, A LOS BRAZOS DE MAMA VOY.

ELLA SIEMPRE SONREIA,
AUN CUANDO EN SU CORAZON,
AMARGO DOLOR HABIA,
PERDONAME, SI EN ESE MOMENTO,
ALEJADO DE TI QUIZAS ESTABA,
O LO QUE ES PEOR, A MI EDAD, NO COMPRENDIA.

Y DE AQUELLAS CAMINATAS MAÑANERAS,
MUY CERCA DE AQUEL RIACHUELO,
DEL QUE AHORA MIRO, Y YA NO EXISTE,
SOLO Y ADMIRADO PIENSO,
QUIERO VOLVER A VIVIR CON SU CONSUELO,
QUIERO VOLVER ATRÁS Y YA ,
NO ESTAR TAN TRISTE.

SALGO DE AQUELLOS PENSAMIENTOS Y RECUERDOS,
Y BUSCO RAPIDAMENTE,
EL LUGAR DONDE SOLIA JUGAR A SOLAS,

SI, AQUÍ GRAN PARTE DE MI QUEDO,
LO DEMAS ES OTRA HISTORIA.
DIGO, DE MUCHAS HISTORIAS.

MAURI

AMOR DEL PASADO

AMOR DEL PASADO

PREGUNTAS SI TE AME ALGUNA VEZ,
CLARO QUE SI, PERO ESO FUE
EN SU DISTANCIA Y EN SU TIEMPO,
EL RESULTADO ES REAL,
PUES DOS AMORES PEQUEÑOS HAY.

LA VIDA NOS HA ENSEÑADO MUCHO
ACERCA DEL AMOR Y LA CONVIVENCIA,
ACERCA DEL RESPETO Y LA TOLERANCIA,
Y ESTO PARA EMPEZAR DE NUEVO, NOS HA DE SERVIR.

COMO NO HABERTE AMADO,
SI FUISTE LA MUSA IDEAL PARA MI,
SI FUISTE MAS QUE UNA COMPAÑERA,
FUISTE LO QUE YO ELEGI,
Y DE REPENTE ME EQUIVOQUE Y DE QUE MANERA.

EL AMOR HAY QUE CUIDARLO CON APEGO,
ES TAN DELICADO Y SUTIL,
QUE ASI COMO LLEGO A MI,
ASI TAMBIEN SE ALEJO.

PERO NO HAY QUE BUSCAR CULPABLES,
NI TAMPOCO SENTIRSE RUIN Y PERDEDOR,
LA VIDA NOS ENSEÑA MUCHO Y LO IMPORTANTE,
ES QUE SEPAMOS APRENDER LA LECCION.

CONTINUA TU CAMINO, NO HAY RENCOR,
SIGUE ADELANTE, Y VIVE AUN MEJOR,
NO PIENSES YA EN QUE VOLVERE A TU LADO,

PUES SOLO ERES UN AMOR DEL PASADO.

MAURI

SIEMPRE TU

SIEMPRE TU

PODER ENCONTRAR LA FORMA MAS DULCE DE HABLARTE,
DE PODER DECIRTE, QUE A TU LADO,
ME SIENTO MAS VIVO ,
QUE SIENTO LA CLARIDAD EN LO PROFUNDO DEL MAR,
Y EL RUIDO EN LO INMENSIDAD DEL SILENCIO.

PODER MIRARTE A LOS OJOS SIN PODER PARPADEAR
PARA VER DENTRO DE TU ALMA ,
LO QUE SIENTES POR MI,
Y NUNCA MAS DULCE AMOR,
PODER SEPARAME DE TI.

PODER SEGUIR CAMINANDO EN LA VIDA,
AUN CUANDO MUCHO HAYA CAIDO,
AUN CUANDO TRABAS HAYA PASADO,
AUN CUANDO EL FUTURO BORROSO ES,
LO UNICO QUE IMPORTA ES MI AMOR POR TI.

PODER ENCONTRAR LA MANERA DE LLEGAR A DIOS,
Y PODER DECIRLE LO QUE SIENTO POR TI,
QUE NADA ES MAS IMPORTANTE, QUE TU.
QUE NADA ME HA DETENIDO PARA AMARTE,
Y QUE SIEMPRE, CUANDO NADA EXISTA,
SIEMPRE ESTARAS TU.

PODER SEGUIR ESCRIBIENDO POR SIEMPRE,
AUN CUANDO MIS MANOS, ESTEN CANSADAS,
AUN CUANDO MIS OJOS, QUIERAN CERRARSE,
Y MAS AUN ,CUIANDO MI MENTE,

**QUIERA OSCURECERSE,
SIEMPRE , SIEMPRE POR TI ESCRIBIRE.**

MAURI

AUN ESTOY A TU LADO

AUN ESTOY A TU LADO

SIENTO LA NECESIDAD PUJANTE DE VERTE HOY
NADA MAS EN ESTE MUNDO NUEVO , ME HARIA FELIZ,
SIENTO LA NECESIDAD INEDITA DE ESTAR CONTIGO
AUN CUANDO LA DISTANCIA ES ATERRADORA,
MI ALMA SE SIENTE SOLA,
MI CORAZON DOLIDO, TESTIGO ES,
DEL AMOR MAS GRANDE Y BELLO
QUE PUEDA HABER.

DIME TU HERMOSA FLOR-
QUE PUEDO YO HACER, PARA VOLVER,
DESDE LO MAS LEJANO,
DE LO MAS PROFUNDO, QUE PUEDA HABER.
A TUS BRAZOS Y BESOS PODER TENER,
MAS TOCARTE YA NO PUEDO,
Y SOLO EN TUS SUEÑOS ESTOY.

TANTAS VECES, JUNTOS SOLIAMOS CAMINAR
POR LAS SENDAS Y CAMINOS DE TU MUNDO,
QUE AUN CUANDO CERCANO LO SIENTO,
MAS ALEJADO DE LO QUE CREO ESTA
PERO NO LLORES POR MI ,
SOLO RECUERDAME, AL HACERLO
AHÍ POR SIEMPRE ESTARE.

CUANDO CAMINES POR LOS PASILLOS
DE TODOS NUESTRAS VIVENCIAS, SONRIE,
YO A TU LADO VOY,
ES QUE ACASO MI VOZ NO ESCUCHAS EN EL SILENCIO.

**NO, NO OS ASUSTEIS,
SOY YO, Y AUN CUANDO LA PENA TE CONSUMA,
NO LLORES,
AUN A TU LADO ESTOY.**

MAURI CUBA

SIEMPRE TE AMARE

DESDE EL DIA EN QUE TE CONOCI,
DULCE PALOMA,
MI ALMA Y MI SER,
NO HAN DEJADO DE AMARTE.

DESDE EL AMANECER,
HASTA EL OCASO TREMULO,
OSCURO Y TIRITANTE,
DE LA NOCHE.

PORQUE AUN,
EN LA MAS GRANDE
E INFINITA OSCURIDAD,
YO PUEDO AMARTE.

SOLO SE, QUE NO HABRA,
NI DISTANCIA,
NI TIEMPO,
QUE NOS SEPAREN.

SOLO DIOS Y LA MUERTE,
PODRAN HACERLO,
MAS AUN ASI,
SIEMPRE TE AMARE.

MAURI

AUN TE QUIERO

**ANTES AUN DE CONOCERTE, SENTIA YA TU FRAGANCIA,
COMO EL ROCIO MATINAL DE MI VIDA, ERAS TU,
SENTIA YA EL SABOR DULCE DE TU PIEL, QUE EMBRIAGABA ,
TODOS LOS SENTIDOS DE MI CUERPO Y ALMA,
SI , ERAS TU MUJER.**

**NADA TAN HERMOSO COMO TU, ME HABIA CONQUISTADO,
NI SIQUIERA EL HORIZONTE LEJANO DEL MAR,
NI SIQUIERA EL AMANECER DESBORDANTE FRENTE A MI,
ES QUE ESTANDO A TU LADO, NADA ES MAS IMPORTANTE,
SÍ, ERAS TU MUJER.**

**DESPUES POCO A POCO, FUI ENTREGANDOME A TI,
EMBRIAGADO POR EL AROMA DE TUS BESOS,
Y LA DULCE MIEL DE TUS MURMULLOS EN MIS OIDOS,
QUE HACIAN ELEVARME HACIA EL INFINITO UNIVERSO,
SÍ, ERAS TU MUJER.**

**RESPONDEME AHORA, QUE PODRE HACER,
SI AUN SIN PODER SENTIRTE TOTALMENTE MIA,
TENGO QUE DEJARTE IR, EN CONTRA DE ESTE PROFUNDO AMOR,
QUE SE NIEGA TOTALMENTE A SEPARARSE DE TI,
QUE NO PODRIA OLVIDARTE NUNCA.
SÍ, ERAS TU MUJER.**

**ES QUE EN MI CORAZON, AUN SIGUE VIVA LA LLAMA DEL AMOR,
Y QUE DE TODAS LAS HISTORIAS DE AMOR VIVIDAS,
TU SERAS LA MAS INOLVIDABLE,
TE AMO CON LOCURA ENVIDIABLE,
TE AMO, TU SIEMPRE ESTARAS EN MI VIDA.
SÍ, ERAS TU MUJER.**

AHORA, SOLO Y ALEJADO DE LO QUE MAS QUIERO,

**VIVO CON MIS RECUERDOS, CON SABOR A TI,
Y EL LLANTO DESGARRADOR QUE HAY EN MI,
NADIE LO VERA, ASI COMO NO VEN,
TU NOMBRE A LO LARGO DE ESTE POEMA,
ASI COMO NO SABRAN CUAN GRANDE ES MI PENA.**

MAURI

SI, ESTA ES MI HISTORIA

SI, ESTA ES MI HISTORIA

**YO NACI UNA MAÑANA O UNA TARDE, QUIZAS UNA NOCHE,
ESO ES LO QUE NO RECUERDO, Y NUNCA PREGUNTE,
FUE UN DIA DE SETIEMBRE, EN PRIMAVERA,
SI, ESTA ES MI HISTORIA Y ES VERDADERA,**

**YO VIVI, MUY CERCA DEL MAR Y DEL RUIDO DE LAS OLAS,
MUY CERCA DE UN RIO AL QUE LLAMAN HABLADOR,
Y AUNQUE NO CONOCI MUCHO AL ABUELO SEMBRADOR,
AUN SIEMPRE LO RECUERDO A SOLAS.**

**YO VIVI MUY CERCANO A LOS RIELES DEL TREN,
Y TAMBIEN MUY CERCA DE LOS AVIONES,
MI INFANCIA TRANSCURRIO, ENTRE RUIDOS DE PREGONES,
Y DE MAQUINAS RUIDOSAS DE SABE QUIEN.**

**Y AUNQUE MI VIDA ESTA LLENA DE TRISTEZAS,
DE AMARGURA Y GRANDES PENAS CON LLANTO,
LO QUE SIEMPRE ME MANTUVO SIN QUEBRANTO,
FUE EL HABERTE CONOCIDO A TI HERMANO SANTO.**

**EN UNA NOCHE DE DESVELO POR MI EMFERMEDAD,
TU LA ENVIASTES A ELLA PARA CONSOLARME,
Y CON TU BENDICION YO PUDE CURARME,
NO FUE UN SUEÑO, PUES FUE DE VERDAD,
Y ES, QUE AUN TENGO, LA MEDALLA DE SANTIDAD.**

**SI, YO VIVI CERCA DEL MAR, Y DEL RUIDO DE LAS OLAS,
SIEMPRE RECUERDO A MAMA TRISTE Y SOLA,
SIEMPRE RECUERDO COMO ELLA SONREIA,**

SI , ESTA ES MI VIDA.

MAURI

DIARIO DE UN POETA EN AGONIA

Caminando por las sendas de mi destino, agobiado por no poder sacar este dolor de mi alma, poder sentir la calma de mi espíritu y el latir apresurado de mi corazón, poder encontrar la manera de decirle al mundo lo que arrastrando estoy en la vida, no puedo sentir un poco de calma , aun cuando todo en la vida he dado, no poder llegar ha ser feliz aun teniendo todo a mi lado.

Es que realmente algo me pasa en lo mas profundo de mi ser, reaparecen aquellos pecados pequeños que sin querer cometi, tratando de dar amor a alguien en especial, me perdi en la mentira, y luego al llegar la supuesta verdad , del ser que mas quise en mi vida recién pude gritarle al Cielo , TRAICION, porque no puede haber pecado cuando se quiere.

Mas al pasar los días mi vida que habia construido con tanta vehemencia, se iba cayendo poco a poco como un sismo destruye una ciudad, las alegrías se volvieron tristezas, las sonrisas se volvieron lágrimas, y el amor de mi Amada se volvió amargura y decepción.

Solo al final sigo caminando por la vida, tratando de buscar la comprensión o el perdón. Aun cuando busco la paz en mi hogar, solo encuentro guerra, aun cuando me quiero acercar mas , solo me alejo mas, aun cuando pienso que todo ha mejorado, solo ha empeorado, y mi corazón se siente tan desdichado y solitario por esta vida.

Quisiera volver el tiempo atrás, pero no puedo y la desdicha me embarga, los campos llenos de luz por los cuales caminaba ahora estan oscuros, ni siquiera mis amigos puedo encontrar, pero el amor hacia los míos continua irreverente me enfrente a una agonía que al final , tendría que terminar. Porque bien dice el dicho no hay enfermedad que dure por años ni cuerpo que la resista.

Todas las personas que estan a mi lado y a las que mas quiero, dicen que estoy equivocado, que no tengo la razón, que actúo de manera irrazonable, y entonces ¿ porque siguen conmigo?,si es así,

dejenme solo en mi soledad, talvez el tiempo diga quien tiene la razon.
y desde ahora les digo, yo seguire siendo como soy, nadie me cambiara.

MAURI

VENGA A NOSOTROS TU REYNO

EN LA ESTRUCTURA HISTORIAL DE UNA NACION, SE HAN VISTO TANTAS COSAS,
QUE AL FINAL NO SABEMOS SI AVANZAR O RETROCEDER,
EL CONCEPTO DE JUSTICIA SE HACE CADA DIA MAS ESTREMECEDOR,
AUN CUANDO ESTA NO CUMPLE CON EL CONCEPTO AÑADIDO ATRAVEZ DE LA VIDA,
PENSAMOS MILES DE VECES QUE VIVIAMOS SEGUROS , PROTEJIDOS.

PERO NO ES ASI, EN LA COLUMNA VERTEBRAL DE LA RAZON, ESTA SE HA ROTO
NOS HEMOS QUEDADO INMOVILES,
ESTAMOS INACTIVOS , CON SILLA DE RUEDAS DIRIA YO,
LA DEMOCRACIA , Y LA JUSTICIA HAN MUERTO
NUESTRO PUEBLO ESTA DE LUTO,
NUESTRO ORGULLO POR LOS SUELOS.

PERO QUEDA ALGO QUE DA SENTIDO A NUESTRAS VIDAS ,
CON ESTO HEMOS DESCUBIERTO QUE LA UNICA JUSTICIA VALIDA
ES LA JUSTICIA DIVINA, POR ESO IMPLORAMOS DIOS NUESTRO,
VENGA A NOSOTROS TU REYNO,
SOLO TU ERES NUESTRO GUIA Y SALVADOR ,
HERMANOS COMPATRIOTAS , LA DEMOCRACIA Y LA JUSTICIA HAN MUERTO
PERO TENEMOS A NUESTRO GUIA Y SALVADOR.

EN ESTOS TIEMPOS DIFICILES PARA TODOS, SOLO QUEDA LA VOLUNTAD
Y LA FORTALEZA QUE NOS DA DIOS , PARA PODER LUCHAR HASTA EL ULTIMO
MINUTO DE NUESTRAS VIDAS,
Y NO QUEDARNOS EN LA NOCHE , PARA AMANECER SIN HABER HECHO NADA
SOMOS FUERTES , Y EL PODER ECONOMICO DOMINANTE
Y EL PODER Y RUIDO DE LOS FUSILES NO NOS HARAN RETROCEDER,
POR ESO OS PIDO SEÑOR,
VENGA A NOSOTROS TU REYNO.

MAURI

DIARIO DE UN POETA EN AGONÍA - ÁNGELES CAÍDOS

Siento tantas ganas de gritar en la oscuridad que ahora me envuelve acostado en la cama de mi dormitorio,
pienso tanto en lo que me esta torturando,
lo siento tanto, no era mi naturaleza dañarte, solo te ame como a nadie,
sin embargo al pasar del tiempo , tu propia verdad me hizo prisionero
y tan culpable que al final tuve que alejarme.

Ahora ya despues de muchas lunas , solo y aislado de la vida,
prosigo con mi camino , recordando cosas que afectan tanto a mi corazón,
mas la vida continua y al no ser tan perfecta añora lo perdido,
por ti tuve que abandonar toda una existencia,
por ti tuve que pelear con mi propia familia,
y aqui desde mi exilio pido a Dios me perdone.

Muchas veces es bueno caminar lejos de la manada,
le da mas fortaleza a nuestro cambio de vida,
nos hace inmortalizarnos en una historia sin fin,
y mantenernos con calma para no sentirnos tan tristes y caidos,
las caídas son las que nos enseñan lo que mas adelante vendra,
y en esa otra historia seremos dueños de nuestro destino final.

En este mi diario de vida quiero dejar escrito que aun estando lejos
se puede querer nuevamente sin dejar que los pecados nos alcancen,
seremos como ángeles caidos desde el cielo hacia la tierra,
pero seguiremos vivos pues no somos como cualquier ser humano,
somos la prueba viviente de que se puede continuar viviendo
aun con el corazón adolorido y sufriendo.

MAURI

Una historia triste

Sentir el aire que corre por mi rostro, se siente tan frío ,
como si estuviera desnudo en la calle ,
es sentir y necesitar de alguien que caliente mi alma y corazón,
es correr por la vida tratando de encontrar la felicidad,
es sentirme más vivo que nunca para poder continuar amandote.

Tengo que dejarte para seguir queriendote ,
aun cuando mi corazón se siente tan triste por tu partida,
llora profundamente sin tener consuelo, porque te amo tanto amor,
y por ese amor tengo que despedirme de ti y caminar lo más lejos posible.

No sé si podré lograr vivir sin ti , sin tus besos y caricias,
a lo largo de toda esta historia tan triste se teje el camino de mi destino,
una historia de dos para un mundo que no sabe amar,
y el viento no se contradice y sigue tan frío como al inicio,
como he de extrañarte mi hermosa princesa, dulce como miel,
y suave como piel de seda que seduce mis sentidos.

Sobrevivire lejos de ti , pero quedará lo más hermoso de los dos,
algo tan pequeño que juntos en éxtasis de amor logramos engendrar,
tu dulce sonrisa está en ella , y mi carácter fiel también,
por eso sé que esta historia de amor no se podrá olvidar,
aunque puedan olvidarse de por sí las palabras.

Y en mi soledad más absoluta y abstracta te he de recordar por siempre,
tus besos , caricias y dulces palabras de amor de noches de intimidad,
yo siempre estaré dentro de ti al igual que tú dentro de mí,
cuidate mucho amor de mi vida , sabemos que la vida continúa.

Mauri

EL FIN DE MI SOLEDAD

SOLO ME ENCUENTRO NOCHE A NOCHE, SIN PODER ENCONTRARTE CERCA DE MI,
EL SUEÑO CREA PESADUMBRE, Y NO ME DEJA DORMIR,
TU ADIOS IMPREDECIBLE ME HA HECHO TAN INFELIZ, Y NO SE QUE HACER
VIVO POR VIVIR, SONRIO POR SONREIR, MAS LLORO INMENSAMENTE POR SABER DE TI
EN ESTA LUZ DE MI VIDA TAN OSCURA, MI CORAZON SE DEBATE ENTRE LA VIDA Y LA
MUERTE

AL NO SABER DE TI , ME IMAGINO QUE DEBES DE SER FELIZ,
AL MENOS ESO ME HACE MAS FUERTE PARA SEGUIR CREYENDO EN EL AMOR.

ME PREGUNTO DE UNA U OTRA FORMA A DONDE SE FUERON NUESTRAS ILUSIONES,
NUESTROS SUEÑOS TAN HERMOSOS Y LLENOS DE VENTURA,
NUESTRAS CARICIAS TIERNAS Y DULCES QUE NOS DABAMOS DIA A DIA,
A DONDE SE FUERON TODOS LOS ENTIMIENTOS QUE NOS UNIERON,
QUE NOS UNIERON UNA NOCHE ARDIENTE Y LEJANA.

AL LLEGAR POR LAS NOCHES, SIEMPRE TENGO LA ILUSION DE ENCONTRARTE
PERO YA VES SOLO SON ILUSIONES, NO PUEDO DARTE UN BESO Y SALUDARTE
RECORRO PASO A PASO LAS HABITACIONES Y NO LOGRO ENCONTRARTE,
PORQUE TE FUISTE TAN RAPIDO, NI SIQUIERA TU AROMA A MUJER TE LLEVASTE.

ME PONGO TAN TRISTE SENTADO AL BORDE DE LA CAMA Y ME RECUESTO
PARA PODER DORMIR Y SOÑARTE ETERNAMENTE VIDA MIA.
LOS CAMINOS ERRANTES DE MI VIDA VACIA Y SOMNOLIENTE ME LLEVAN AL FINAL DE MI
SOLEDAD
Y SIGO TUS PASOS SIN PERDER LA HUELLA, PERO NO LOGRO ENCONTRARTE,
INCIPIDAMENTE LA VOZ DE ARRULLO DE UN DESTINO CRUEL ESTA AQUI
LO ESCUCHO CLARAMENTE , ALGO QUIRE DECIRME,
TALVEZ QUE DEBA DESPEDIRME DE TI, QUE NADA LOGRARE PARA TENER TU AMOR.

ENTONCES LOS ESPIRITUS DEAMBULAN POR LA CASA DONDE ESTOY
Y CONVERSO CON ELLOS, CREO QUE ME ESTOY VOLVIENDO LOCO,
PERO TU RECUERDO SIEMPRE ESTA EN MI MENTE, TU AROMA ESTA SIEMPRE EN MI
CAMINO,
QUIERO IR A DONDE ESTAN LAS ESTRELLAS, LEJANAMENTE IR Y NO VOLVER,

ENTONCES TOMO EL ARMA DEL CAJON DE MI ESCRITORIO
Y CAMINO LENTO HACIA NUESTRA HABITACION,
ES HORA DE MI SUEÑO ERRANTE Y FINAL.....

QUE TENGO EN MI ALMA QUE ESTA TAN TRISTE

NO SE QUE PASA CONMIGO, ES TAN DIFICIL DE EXPLICAR
LA SENSACIONES DE DOLOR TRASPASAN MI CORAZION
HACEN QUE LOS RECUERDOS MAS TRISTES ESTEN EN MI MENTE
TODO SE VE CON TANTA OSCURIDAD, QUE NO LO PUEDO DESCRIBIR
Y SERA PORQUE TE SIENTO TAN LEJOS DE MI ,
SERA QUE NO PUEDO DEJAR DE SUFRIR POR TI MI BELLO AMOR
ESTAS TAN LEJOS DE MI , QUE NO PUEDO TOCARTE Y BESARTE
HAY CORAZON , NO DEJES DE LATIR , ME DA TANTA PENA SOLO PENSAR
QUE YA NUNCA MAS LA VERE, QUE NUNCA MAS SU CALOR SENTIRE.
Y ES QUE TU MISMA TE ALEJASTE DE MI, TE CANSASTE AL PARECER
NO QUISITE CRER EN MI AMOR MIO,
NO QUISISTE LUCRAR POR MI Y TE RENDISTE MUY RAPIDO.
SI TAN SOLO ME HUBIERAS DICHO ALGO BELLO ,
SI TAN SOLO TE HUBIERAS ACERCADO SIGILOSAMENTE A MI VIDA
YO HUBIESE CORRIDO A TUS BRAZOS , TE HUBIERA TOMADO ENTRE MIS BRAZOS
TE HUBIERA TOMADO DE LA CINTURA Y TE HABRIA HECHO MIA ,
SI MIA PARA SIEMPRE, MI PRINCESA HERMOSA.
POR ESOI ALMA ESTA TRISTE , DEBES VOLVER AMI , EL VIENTO TRAERA CONSIGO
TODA LA NATURALEZA DE TU DULCE Y HERMOSA BELLEZA.
ESTARE ESPERANDO POR TI , AQUI O EN AL OTRA VIDA
PERO NUNCA DEJARE DE AMARTE, PORQUE TENGO TANTO DETI,
MIS LABIOS SIENTEN AUN TU DULCE SABOR, SABOR A MUJER.

MAURI

Sin ti la vida no es Familia

Dame la mano y caminemos , después de todo aún estamos juntos,

No sé porqué piensas en dejarme ir, si lo que pasó ya lo acepte de corazón,

Quisiera entrar dentro de ti para saber que sientes o piensas de lo nuestro, pude tener mis errores pero no era para qué me traiciones de una manera tan siniestra.

Dices que se acabó el amor y sin embargo estuve esperando nueve meses con tantas ganas a nuestra hermosa bebe, algo así no se puede dejár pasar, porque es amor del puro.

Dices que vas a irte volando, a emigrar como las aves hacia el horizonte lejano, dejandome en la más oscura de las penas y tristezas, sin saber siquiera que ya hace mucho tiempo me habías traicionado.

Trate contra viento y marea, ante las continuas tormentas de mantener a flote la embarcación llamada Familia, me aferré ilusionado a seguir adelante, a seguir viviendo y amando a mis hijos y a tu persona, pero no quisiste y nos hundimos trágicamente entre gritos mudos de desesperación y dolor.

Trato de abrazarte y no puedo, me inclino a besar tus labios y te alejas cuál ola de mar en la orilla, trato de alegrar tu vida con flores de colores y solo vez sombras , no puedo acercarme a ti como antes porque tú me alejas cada día más de ti.

Todos los días llegó a casa para abrazar y besar a mis hijos con alegría, pero al llegar a ti solo consigo tener melancolía, y sin cometer el error yo soy el culpable de todo lo que pasa dices tu mujer, qué antes de ser madre y esposa, optaste por ser mujer.

Dame la mano y caminemos, después de todo aún estamos juntos, y lo que suceda en el futuro es impredecible, solo Dios sabe.....

Y han pasado ya cinco años desde que me aleje de todo y de todos y aún tengo en mi corazón el mismo sentimiento eterno, te amo pero tú ya no a mí, al menos eso fue las palabras que nos despidieron.

MAURI